

Silikon- Fersenpolster



Heel Cushion | Protège-talon en silicone | Plantilla para el tacón |
Imbottitura per tallone

DE Das **BORT Silikon-Fersenpolster** reduziert die Stoßbelastung auf Sprunggelenk, Kniegelenk, Hüftgelenk und Wirbelsäule.

Anwendung: Mit der seitlichen Randerhöhung nach oben in den Fersenbereich des Schuhs einlegen.

Indikationen: Achillodynie, Haglundferse, Rückfußbeschwerden, Stoßdämpfung bei Arthrose von Sprung-, Knie-, Hüftgelenk.

Kontraindikationen: Erkrankungen der Haut im versorgten Körperabschnitt, Unverträglichkeit gegen eines der eingesetzten Materialien, Empfindungs- und Durchblutungsstörungen der versorgten Körperregion.

Materialzusammensetzung: 100% Silikon

Pflegehinweise: Zur Reinigung mit Seife waschen und gut trocknen lassen. Oberseite leicht einpudern.

EN The **BORT Heel Cushion** reduces the impact load to ankle joint, knee joint, hip joint and vertebral column.

Application: Put into the heel area of the shoe with raised periphery turned upward.

Indications: Achillodynia, Haglund's deformity, heel disorders, shock absorption in the case of arthrosis of the ankle, knee or hip joint.

Contraindications: Skin diseases in the specific part of the body, intolerance of one of the materials used, sensory disturbances and circulatory disorders in the specific body region.

Composition: 100% silicone

Care instructions: For cleaning wash with soap and dry well. Powder top slightly.



BORT GmbH | Postfach 1330 | D-71367 Weinstadt | www.bort.com

V52-0048/D-02/2019_002

BORT. Das Plus an Ihrer Seite.®